

Press Release (H29/12/4)

岐阜大学教育学部附属学校においてプログラミング学習授業を開催

岐阜大学教育学部附属学校において、下記のとおり新学習指導要領が求める 資質・能力の育成を目指した「プログラミング学習」授業を公開いたします。

小学校では、プログラミング学習（システム思考）が求められておりますが、実際にはまだまだ研究が教育現場に行きわたっているとは言えないのが現状です。今回はレゴジャパン、マインドストームの協力を得て、附属学校でその一端を公開いたします。

中学校の授業公開の後には、中学校の技術部門教員とマインドストーム担当者の座談会を行います。参会者が感じた思い、疑問、意見を出し合って、新しい指導用に備えられればと思います。

ついては、そうした教師の素直な様子を含め、附属の子供の学びの姿を当日の取材対象としていただけませんか。よろしくお願いいたします。

記

【小学校】

日時：12月12日（火）13:45～14:45

場所：多目的ホール 担当教員：伊藤泰介(教頭先生)・南谷雄一(算数科)

『総合的な学習の時間 教科の活用と初等プログラミング学習』

【中学校】

日時：12月14日（木）10:35～12:25

場所：中学校体育館 担当教員：宮川景行（技術家庭科）

『計測と制御（プログラミング授業はこうあるべき）』

※ 12:25～ 中学校の技術部門教員とマインドストーム担当者の座談会を行います。

【問い合わせ】

小学校 TEL：058-271-3545 mail：fusho@gifu-u.ac.jp

中学校 TEL：058-271-0320 mail：fuchu@gifu-u.ac.jp